

ADDRESS

Ketua DPD II KNPI Barru Edi Hadiri Konfercab Ke-VIII PMII

Ahkam - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Jan 19, 2025 - 16:34



BARRU- Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) II Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Barru, Edi.S.Psi, menghadiri Konferensi Cabang (Konfercab) VIII Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Cabang Barru yang digelar di Bola Pitue, kecamatan Barru, pada Ahad (19/1/2025).

Selain ketua KNPI Barru, Konfercab ini juga turut dihadiri oleh berbagai OKP,

tokoh pemuda, serta sejumlah perwakilan dari berbagai organisasi sosial dan masyarakat.



Ketua KNPI Barru Edi mengapresiasi langkah PMII Cabang Barru yang terus berkomitmen dalam mengembangkan kapasitas kepemudaan serta memperkuat peran serta pemuda dalam pembangunan daerah.

Menurutnya, Konfercab PMII ke VIII ini menjadi momentum penting bagi PMII untuk memilih kepengurusan yang akan memimpin organisasi ini ke depan, serta mengukuhkan semangat kebersamaan dan persatuan di kalangan kader.

"Selamat dan sukses atas terselenggaranya Konfercab PMII Ke VIII. Ini adalah ajang demokrasi bagi kader PMII, yang akan memberikan warna baru dalam perjalanan organisasi ini. KNPI senantiasa siap bersinergi dan bekerja sama dengan PMII membangun generasi muda yang lebih baik dan memiliki kontribusi nyata dalam kemajuan Barru", kata Edi.



Konfercab PMII Ke VIII Cabang Barru ini juga diwarnai dengan diskusi-diskusi hangat mengenai penguatan kapasitas kader, peran serta pemuda dalam pembangunan daerah, serta isu-isu penting yang relevan dengan kondisi sosial, politik, dan ekonomi yang berkembang.

Para peserta konfercab, termasuk kader-kader PMII yang hadir, turut membahas berbagai program kerja yang diharapkan dapat dilaksanakan oleh kepengurusan yang terpilih.

Sementara itu, Ketua PMII Barru Scendi Lumaela menyebut bahwa sebagai organisasi kemahasiswaan yang memiliki visi besar dalam menciptakan perubahan sosial yang positif, PMII cabang Barru diharapkan dapat terus berkontribusi dalam mengawal pembangunan daerah, serta menjadi mitra strategis bagi pemerintah dan organisasi lainnya dalam menciptakan masa depan yang lebih baik.

"Kami berharap, melalui kepemimpinan yang baru, PMII Cabang Barru semakin solid dan mampu memberikan kontribusi lebih besar dalam pembangunan daerah, dengan terus mengedepankan nilai-nilai kemanusiaan, keadilan, dan persatuan", ujar Scendi Lumaela.

Konfercab ini ditutup dengan pemilihan kepengurusan yang baru untuk periode [2025-2026](#), serta penegasan komitmen untuk bersama-sama mengawal berbagai program yang telah disusun untuk tahun-tahun mendatang.